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arget swasembada garam 2022 dipastikan ambyar. Pemerintah beralasan lonjakan industri baru mendongkrak Tkebutuhan bahan baku garam dalam kurun 5 tahun terakhir. Sinyal adanya gelontoran garam impor pun menguat. 
Padahal di sisi lain harga garam petani terus bertahan diharga murah sekitar Rp 500/Kg. Apalagi saat ini, 

Kementerain Perdagangan (Kemendag) tak perlu 'restu' Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) untuk persetujuan 
impor garam konsumsi. Waduh! 

Baca	Hal	11

Target Swasembada 
Garam Ambyar

SEKTOR
Industri Manufaktur

Konsumsi Rumah Tangga

Komersial

Pertenakan Perkebunan

Kebutuhan 
garam nasional
tahun 2021

Total	Kebutuhan	Garam	2021

Kebutuhan
3.926.044 ton

325.496 ton

397.803 ton

22.357 ton

4.671.700	ton	(Garam	lokal	1.539.799	ton	dan	alokasi	impor	3.077.901	ton).	Sumber	:	Kemenperin

proporsi
84%

7%

8.5%

0.5%

Foto	:	Quang	Nguyen	Vinh	/	Pexels
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akarta-Beberapa waktu lalu, JIndonesia mengumumkan ada-
nya temuan kasus varian baru 

virus Corona Inggris yaitu B117 asal 
Inggris yang lebih menular. Terbaru, 
Ikatan Dokter Indonesia (IDI) juga 
mewaspadai mutasi baru lainnya 
yaitu N439K. Jenis ini disebut lebih 
'pintar' dalam menghadapi antibodi 
dan sudah menyebar di 30 negara.

Menurut Kepala Lembaga Biologi 
Molekuler (LBM) Eijkman Prof Amin 
Subandrio, sudah ada 48 kasus mutasi 
N439K di Indonesia, yang ditemu-
kan dari 547 sampel yang disequens 
dan dikirimkan ke bank data 
GISAID. "Jadi dari 547 sequens yang 
sudah dilaporkan ke GISAID, itu ada 
48 yang membawa mutasi tadi 
N439K di Indonesia," ungkapnya 
Kamis (11/03).

"Kalau dilaporkannya sih baru-
baru saja di bulan Maret, tapi isolat-
nya sendiri ada beberapa yang dari 
tahun lalu, akhir Desember 2020," 
lanjutnya.

Dikutip dari Eurekalert, N439K 
ini merupakan mutasi yang terjadi 
pada protein spike virus Corona yang 
penyebarannya mirip dengan virus 
liar dan bisa mengikat reseptor 
enzim 2 (ACE2) pengubah angio-
tensin pada manusia lebih kuat.

N439K menjadi mutasi yang 
paling umum dominan kedua dalam 
receptor binding domain (RBD). 
Mutasi ini pertama kali terdeteksi di 
Skotlandia pada Maret 2020 lalu. 
Sejak saat itu, garis keturunan ke-
dua (B1258) muncul secara inde-
penden di negara-negara Eropa 
lainnya pada Januari 2021 dan 
menyebar ke 30 negara di dunia.

Penelitian yang dipublikasi di 
jurnal Cell pada 25 Januari lalu 
menunjukkan bahwa mutasi ini mem- 
berikan resistensi terhadap anti-
bodi beberapa individu dan antibodi 
monoklonal."Ini berarti virus me-
miliki banyak cara untuk mengubah 
domain imunodominan untuk meng- 
hindari kekebalan sekaligus mem-
pertahankan kemampuan untuk meng- 
infeksi dan menyebabkan penyakit," 
kata penulis penelitian sekaligus 
Direktur Senior Biologi Struktural 
di Vir Biotechnology Gyorgy Snell.
Kematian	Tembus	38.000 

Kasus baru virus Corona alias 
Covid-19 kembali menunjukan data 
yang melandai dengan pertambahan 
5.144 orang pada Kamis (11/03). 
Berdasarkan data Covid19.go.id, 
pertambahan tersebut membuat 
total akumulasi kasus positif ter-
infeksi Covid-19 di Indonesia men-

RT RW. Pemerintah apresiasi ke-
pada masyarakat yang mendukung 
dalam program PPKM mikro," 
pungkasnya.

Sebelumnya, Menteri Kesehatan 
(Menkes), Budi Gunadi Sadikin 
mengatakan keputusan Pemerintah 
RI memesan vaksin COVID-19 ke 4 
negara adalah untuk memenuhi 
kebutuhan vaksin masyarakat. Budi 
menuturkan jika Indonesia hanya 
memesan vaksin COVID-19 di satu 
negara, maka jumlahnya tak cukup 
untuk menjangkau seluruh masya-
rakat.

"Kalau belinya hanya dari 1 negara, 
tidak mencukupi. Jadi harus empat 
negara," kata Menkes Budi saat 
kunjungan kerja di Kota Bengkulu, 
Kamis (11/03). 

Keempat negara yang dimaksud 
Menkes Budi adalah China, Inggris, 
Amerika dan Jerman. Seperti di0-
ketahui Inggris memproduksi vaksin 
COVID-19 AstraZeneca, Amerika mem- 
produksi vaksin Novavax, Jerman 
memproduksi vaksin P�izer dan China 
memproduksi vaksin Sinovac. "Vaksin 
ini menjadi incaran banyak negara, 
itulah kita memilih 4 negara, se-
hingga kalau ada kendala satu 
negara, kita masih ada negara lain," 
jelas Menkes Budi.(ist) 

capai 1,403 juta.
Kabar gembiranya, ada 8.170 

pasien sembuh dari penyakit me-
matikan ini sehingga totalnya men-
jadi 1,224 juta. Adapun kasus me-
ninggal bertambah 117 orang se-
hingga total menjadi 38.049 orang. 
Dengan data tersebut kasus aktif 
terpapar Covid-19 di Indonesia turun 
lagi menjadi 141.070 dari sehari 
sebelumnya 144.213 orang.

Sebelumnya, Juru Bicara Peme-
rintah untuk Penanganan Covid-19, 
Prof. Wiku Adisasmito mengatakan 
setelah mengalami kenaikan cukup 
tajam, akhirnya kasus aktif di Indo-
nesia menurun signi�ikan akibat pem- 
berlakuan PPKM.

"Penting diketahui PPKM Mikro 
punya peran penting menurunkan 
kasus aktif khususnya di posko 
desa/kelurahan. Posko berperan 
untuk identi�ikasi masyarakat yang 
terjangkit," katanya.

PSBB atau PPKM yang dilakukan 
bertujuan mengendalikan penularan 
covid-19 di masyarakat. PPKM mikro 
merupakan inovasi inter-vensi, 
yang kesuksesannya me-rupakan 
peran aktif masyarakat. "Perubahan 
akibat PPKM tak lepas dari ke-
mauan dan dukungan masyarakat 
untuk mensukseskan PPKM tingkat 

Awas Varian Baru Lagi, 
Corona N439K Disebut Lebih 'Pintar'

masker ganda efektif blokir covid 19

PRO
Penemuan sejumlah varian baru virus covid 
mendorong ahli penyakit menular Dr. 
Anthony Fauci menyarankan memakai dua 
masker untuk melindungi diri. Bahkan  dia 
kerap menyuarahkan idenya di berbagai 
kesempatan

Kontra
Agak berbeda dengan anjuran sejumlah 
pihak tim peneliti dari jepang menemukan 
jika menggunakan dua masker tidak efektif 
memblokir penyebaran virus Covid-19

Pusat Perlindungan dan Pencegahan 
Penyakit atau CDS AS juga menyarankan	
penggunaan	masker	double

CDC juga menghimbau untuk salah satu 
masker merupakan	masker	kain

Masker	 sekali	 pakai	dapat	digunakan	di	
bagian	 dalam sementara di luar dilapisi 
dengan masker kain 

CDC juga mengingatkan pastikan masker	
kain		mendorong	tepi	masker	sekali	pakai	
ke	bagian	wajah	pengguna

89%
Keefektifan yang dimiliki 
masker polyurethane

85%
Keefektifan yang dimiliki 
satu masker bedah dan 
bukan material tenun

Dua
Masker tidak membantu 
sekali dalam penyebaran 
Covid-19

Terkonfirmasi
1,403,722

+ 5,144

aKTIF
141,070

10% DARI TERKONFIRMASI

SEMBUH
1,224,603
87.2% DARI TERKONFIRMASI

MENINGGAL
38,049

2.7% DARI TERKONFIRMASI

perkem
bangan covid-19 per 11 m

aret 2021
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akarta - Badan Pengawas Obat Jdan Makanan (BPOM) menyata-
kan uji klinis I Vaksin Nusantara 

tidak memenuhi kaidah klinis dalam 
proses penelitian dan pengem- 
bangan vaksin. Di sisi lain, DPR RI 
malah menanggapi dengan me-
nuding BPOM tidak pro-vaksin lokal 
dan dinilai memperlonggar izin untuk 
vaksin-vaksin dari luar negeri. Waduh, 
rakyat bingung, ini berkaitan dengan 
nyawa lho! 

Anggota Komisi IX DPR Saleh 
Partaonan Daulay mengungkapkan 
itu dalam rapat kerja (raker) dan 
rapat dengar pendapat (RDP) Komisi 
IX yang menghadirkan sejumlah 
pihak. Seperti Menkes, Menristek/ 
Kepala BRIN, hingga Kepala BPOM 
RI.

Dalam tayangan youtube resmi 
milik DPR, Saleh memfokuskan 
pembahasannya pada Vaksin 
Nusantara. memPutranto. Walau 
sebenarnya tidak, karena penelitian- 
nya juga dibiayai oleh negara.

Saleh mengatakan, Vaksin Merah 
Putih yang dikembangkan di dalam 
negeri saat ini menggandeng se-
jumlah lembaga dan universitas. 
Tapi tidak tercantum dari Univer-
sitas Diponegoro (Undip), yang 
mana kampus ini mengembangkan 
Vaksin Nusantara.

"Nggak ada juga Undip pak, 
berarti seakan-akan Vaksin Nusantara 

diam-diam bikin sendiri. Dan yang 
paling pahitnya lagi adalah yang 
muncul di luar sana, sekaan-akan 
Vaksin Nusantara itu adalah ke-
inginan pribadi Jenderal Terawan. 
Inikan penting ini. Karena soal ini 
jangan sampai membuat distorsi 
pemikiran dan pemahaman kita," 
jelas Saleh, dikutip Kamis (11/03).

Anggota dari Fraksi PAN ini 
mengatakan, Vaksin Nusantara 
seolah-olah bukan menjadi bagian 
proyek tersebut. Tapi pemerintah 
juga tidak bisa menjabarkan apakah 
vaksin ini berbahaya. "Saya minta, 
setiap vaksin yang datang ke RI ini 
protokolnya dibuat sama. Tolong itu 
AstraZeneca jangan dipakai dulu, 
kalau perlu buang saja itu lalu di-
pulangkan, walaupun itu vaksin 
gratis. Karena protokolnya tidak 
sama dengan kemarin Sinovac itu," 
kata Saleh dalam raker Komisi IX 
yang disiarkan melalui YouTube, 
Rabu (10/03).

Seperti diketahui, sebelumnya 
Fakultas Kedokteran, Kesehatan 
Masyarakat dan Keperawatan (FK-
KMK) Universitas Gadjah Mada 
(UGM) mengajukan pengunduran 
diri dari penelitian uji Vaksin 
Nusantara untuk Covid-19 ini.
Ditemukan	Kejanggalan

Terpisah, Kepala BPOM Penny K. 
Lukito mengatakan ada perbedaan 
dari lokasi penelitian vaksin Nusan-

Komisi IX yang disiarkan melalui 
kanal YouTube DPR RI, Rabu (10/3).

Terlebih lagi, Vaksin Nusantara 
disebut tak melalui uji praklinik 
terhadap binatang dan langsung uji 
klinis I kepada manusia.Sehingga, 
BPOM belum memberikan lampu 
hijau untuk Persetujuan Pelak-
sanaan Uji Klinik (PPUK) uji klinis II 
dan III vaksin nusantara, sebab se-
cara keseluruhan segalanya masih 
berproses.

Namun, Penny menegaskan BPOM 
akan terus mendukung penelitian 
dan pengambangan obat serta vaksin 
untuk mempercepat akses ke-
tersediaan vaksin di masa pandemi 
Covid-19.(ist)

tara dengan pihak yang sebelumnya 
mengajukan diri sebagai komite 
etik.Hal yang dimaksud adalah 
penelitian dilakukan di RSUP dr. 
Kariadi Semarang. Sedangkan komite 
etik berasal dari RSPAD Gatot 
Soebroto Jakarta.

Dalam kaidah klinis pengem-
bangan vaksin, kata Penny, setiap 
tim peneliti harus memiliki komite 
etik di tempat pelaksanaan pene-
litian yang bertanggung jawab ter-
hadap pelaksanaan dan keselamat-
an subjek penelitian.

Beberapa perbedaan juga ter-
lihat dalam data yang diberikan tim 
uji klinis Vaksin Nusantara. Padahal, 
menurutnya, BPOM telah rampung 
menyelesaikan review uji klinis I 
Vaksin Nusantara dan menyerahkan 
hasilnya kepada Kementerian Ke-
sehatan dan tim peneliti vaksin di 
Semarang, Jawa Tengah.

Kendati demikian, Penny tak 
menyertakan secara detail bagai-
mana hasil review uji klinis I ter-
sebut. Selanjutnya BPOM, kata dia, 
akan menggelar pertemuan ber-
sama para ahli dan tim peneliti vaksin 
nusantara pada 16 Maret 2021. 
"Saya hanya memberikan komentar 
bahwa data yang diberikan tadi 
tidak sama dengan data yang di-
berikan pada BPOM, dan kami sudah 
melakukan evaluasi," kata Penny 
dalam agenda Rapat Kerja bersama 

BPOM Tak Restui Vaksin Nusantara

Disindir DPR Pro-Vaksin Luar, Persulit Lokal

Kepala BPOM Penny Kusumastuti Lukito

MENGENAL VAKSIN NUSANTARA

Indonesia	saat	ini	diketahui	tengah	mengembangkan	vaksin	yang	disebut	dengan	Vaksin	Nusantara.	Vaksin	yang	diketahui	dengan	
nama	AV-COVID-19	tersebut	dikembangkan	melalui	kerja	sama	antara	Menteri	Kesehatan	(Kemenkes),	RSUP	dr.	Kariadi	Semarang,

dan	Universitas	Diponogoro	(Undip).	Berikut	rincian	Vaksin	Nusantara

Vaksin nusantara disebut 
menggunakan cara dengan 
pendekatan sel dendritik 
dan tidak memasukan 
virus corona nonaktif ke 
tubuh penerima nantin-
ya.

Salah satu yang diklaim 
menjadikan kelebihan 
Vaksin Nusantara ini 
adalah t idak adanya 
komponen virus yang 
turut disuntik ke dalam 
tubuh. Sebab pengenalan 
dendritik dengan re-
kombinan antigen virus 
yang dilakukan di luar 
tubuh, yakni terjadi di 
laboratorium

cARA KERJA
Setelah vaksin selesai 
diproduksi dan diinjeksi 
kedalam tubuh pasien, 
sel dendritik yang se-
belumnya  sudah men-
jalani masa inkubasi dan 
diperkenalkan dengan 
re ko m b i n a n  a n t i g e n 
Sars-CoV-19. Akan me-
micu  sel-sel imin lainnya 
untuk membentuk sistem 
pertahanan memori ter-
hadap virus corona pe-
nyebab Covid-19

Kelebihan
Vaksin dibuat di dalam 
negeri kit dirakit dan 
distibusikan oleh per-
usahaan lokal

cocok untuk kondisi 
m e d i s  y a n g  d e n g a n  
vaksin lain tidak dapat 
mencakupnya

Harga murah dan ber-
s a i n g  d i p e r k i r a k a n 
sekitar 10 dollar AS atau 
sekitar Rp 140.000

Produksinya tidak mem-
butuhkan biaya penig-
katan skala, karena bisa 
dibuat tanpa diperlukan 
pabrik , cukup dibuat di-
tempat pelayanaan, misal- 
nya rumah szakit, klinik, 
lab.  

Tidak ada vaksin cadangan 
yang terbuang karena 
dibuar dari sel darah 
seseorang yang akan 
kembali diterima oleh 
orang yang sama ketika 
sudah menjadi vaksin 

Lebih dari 90 % kom-
ponen kit di buat per-
usahan lokal

Biaya pengiriman rendah, 
karena tidak membutuh-
kan tempat  penyim-
panan dengan suhu -80 
derajat celcius

Mudah diadaptasikan 
untuk  patogen yang 
baru, misalnya virus yang 
mengalami mutasi   

VAKSIN
nusantara
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L I TA R  -  S e l a n gka h  l a g i BRelawan Teknologi Informasi 
Komunikasi (RTIK) Kabu-

paten Blitar akan menorehkan 
prestasi tingkat dunia. Aplikasi ber-
basis website bernama Ojo Lungo 
Adoh Sakdurunge Kemput Blitar 
(Olas Kembar) lolos masuk 20 besar 
ajang Penghargaan WSIS Prizes 
2021. 

Seperti disampaikan Ketua Umum 
Relawan TIK Kabupaten Blitar, 
Hamzah Fathoni bahwa WSIS Prizes 
2021 kepanjangan dari World Sumit 
On The Information Society, yaitu 
ajang pengharhagaan yang digelar 
oleh PBB. "Untuk menggali inovasi-
inovasi bidang Telekomunikasi dan 

Informasi, dari seluruh 
penjuru dunia,"  ujar 
Hamzah, Kamis (11/ 
3/2021).

Lebih lanjut Hamzah 
menjelaskan awal mula 
diikutkannya aplikasi 
berbasis website olas-
k e m b a r. i d  i n i ,  p a d a 
kompetisi WSIS Prizes 
2021 berawal dari di-
buatnya website yang 
berisi  informasi me-
ngenai destinasi wisata 
di  Kabupaten Blitar. 
"Dalam website tersebut 
disajikan lengkap infor-
masi mengenai wisata 
alam, budaya, sejarah 
dan religi yang ada di 
Kabupaten Blitar. Karena 
selama ini Blitar hanya 

dikenal Makam Bung Karno, padahal 
banyak destinasi wisata lainnya," 
jelasnya.

Website olaskembar.id murni 
dibuat oleh RTIK Kabupaten Blitar, 
didukungan Disparbudpora, Bapparda, 
Bappeda dan Dinas Kominfo Kabu-
paten Blitar. "Tujuan RTIK me-
nunjukan potensi wisata di Kabu-
paten Blitar, agar semakin dikenal 
wisatawan baik, lokal, regional 
maupun mancanegara," ungkapnya.

Diawali dengan survei, pemetaan, 
asessment seluruh destinasi wisata 
di Kabupaten Blitar, totalnya ada 
152 titik wisata lokal. Akhirnya 
disepakati dibuat aplikasi berbasis 
website olaskembar.id. "Aplikasi ini 

juang sendiri tapi butuh dukungan 
dari masyarakat Kabupaten Blitar, 
warga Jawa Timur bahkan rakyat 
Indonesia dengan cara vote secara 
online melalui website wsisprizes 
2021 di google atau di alamat https: 
//www.itu.int/net4/wsis/stocktak
ing/Prizes/2021/," tegasnya. Di-
tambahkan Hamzah pengumuman 
pemenang WSIS Prizes 2021, akan 
dilakukan pada 17-21 Mei 2021 di 
Jenewa. 

Secara terpisah Ketua Badan 
Promosi Pariwisata Daerah (Bap-
parda) Kabupaten Blitar, Akhsin Al 
Fata mengatakan bahwa Olas Kembar 
adalah program paket wisata, yang 
sudah ada sejak pertengahan tahun 
2019 lalu. "Awalnya hanya tersedia 
Paket Olas Kembar untuk lembaga 
sekolah atau pendidikan, melalui 
kerja sama dengan Dindik Kabu-
paten Blitar. Dimana lembaga sekolah 
wajib mengikuti trip Paket Olas 
Kembar dulu, sebelum berwisata ke 
luar daerah," kata Akhsin.

Namun sejak pandemi Covid-19 
dan sekolah juga diliburkan, Olas 
Kembar terpaksa vakum beberapa 
bulan. Dengan mulai diterapkannya 
tatanan kehidupan baru (New Normal 
Life), Bapparda membuka kembali 
paket wisata Olas Kembar untuk 
umum yang bisa dinikmati oleh 
semua kalangan.

"Paket Olas Kembar Umum akan 
dibandrol dengan harga mulai Rp 
125.000 sudah termasuk transport, 
makan, souvenir dan serti�ikat," 
pungkasnya.(ais)

dibuat pada akhir 2019 dan milik 
RTIK, namun digunakan bersama 
dengan Bapparda dengan sistem 
kerja sama sharing economy yang 
rencana dilaunching Maret 2020 
tapi terkendala pandemi Covid-19," 
paparnya.

Dengan aplikasi website olas-
kembar.id diharapkan wisatawan 
bisa terbantu, mereka bisa memilih 
tujuan wisata, memesan sekaligus 
membayar paket wisata lengkap. 
"Hingga September 2020 lalu, olas- 
kembar dilaunching di Pantai Serang 
oleh Bupati Blitar Pak Rijanto," 
tandasnya.

Terkait kompetisi WSIS total 
yang mendaftar dalam kompetisi ini 
sekitar 1.700 peserta, dari seluruh 
dunia dibagi 18 kategori. “Kita 
masuk kategori ke 15 atau AL C8, 
bersaing dengan 499 peserta 
lainnya. Setelah direview, kita 
berhasil masuk lolos nominasi 20 
besar dunia," beber Hamzah.

Dalam ajang WSIS Prizes 2021 
ini, aplikasi olaskembar.id masuk 
dalam kategori AL C8 Cultural 
Diversity, Linguistic Diversity dan 
Local Content.

Dari 20 besar nominasi untuk 
lolos menjadi champion 5 besar dan 
winner yang juara 1, dari Indonesia 
ada 7 peserta. Terdiri dari 3 dari 
Jawa Timur, yaitu Kabupaten Bojo-
negoro, Kabupaten Madiun, Kabu-
paten Blitar. Sedangkan 4 lainnya 
dari Kementrian Kominfo dan 3 dari 
Jakarta. "Untuk bisa menang dan 
menjadi juara, kami tidak bisa ber-

Olas Kembar Kabupaten Blitar, Lolos 20 Besar Penghargaan Dunia

URABAYA - Pemerintah Kota SSurabaya telah melaksanakan 
vaksinasi tahap satu dan dua. 

Tercatat hingga hari ini, sebanyak 
172.272 orang, mulai dari pelayan 
publik hingga lansia telah mendapat 
suntikan vaksin. 

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Surabaya mengatakan pelaksanaan 
vaksinasi tahap dua sudah dilaku-
kan pendataan kepada ASN. Baik 
ASN Pemprov Jatim dan Pemkot 
Surabaya. "ASN dari provinsi data 
yang masuk sekitar 90 ribu. Tapi 
masih sebagian yang Pemprov Jatim. 
Kalau yang pemkot sekitar 17 ribuan,"  
kata Fenny, Kamis (11/03). 

Fenny menyebut vaksinasi 
pertama dan kedua sesuai target. 
Dan petugas pelayanan publik 
maupun lansia belum merasakan 
efek samping secara signi�ikan. 
"Kemeng aja tangannya yang habis 
suntik. Itu saja keluhannya. Sampai 
sekarang tidak ada kipi (Kejadian 
ikutan pasca imunisasi) yang berat. 
Alhamdulilah," ujarnya.

Mengantisipasi adanya KIPI berat, 
Fenny tetap meyediakan fasilitas di 
RS. Jika keluhan ringan bisa dilayani 
di puskesmas terdekat."Tapi sampai 
saat ini belum ada laporan dirawat 
setelah divaksin terjadi KIPI berat," 
katanya.

Untuk melakukan vaksinasi se-
lanjutnya, Pemkot Surabaya masih 
menunggu vaksin dari Jakarta. Karena, 
vaksin yang ada saat ini digunakan 
untuk suntikan kedua. "Dosis satu 
saya stop sementara. Tetapi kami 
melakukan yang dosis dua. Karena 
vaksin dosis satu belum dikirim lagi. 
Karena saya harus mengamankan 
dosis kedua. Kalau tidak, saya tidak 
tahu merk apa yang dikirim dari 
Jakarta. Jadi satu orang harus men-
dapatkan dua dosis dengan merk 
yang sama," pungkasnya. 
DPRD:	Prioritaskan	
Pedagang-	UMKM

Terpisah, Ketua Komisi B DPRD 
Kota Surabaya Luth�iyah meminta 
Pemkot Surabaya juga mempri-
oritaskan pedagang UMKM men-
dapatkan vaksinasi.“Kami minta 
para pedagang UMKM ini dipri-
oritaskan vaksinnya juga,” ujar 
Luth�iyah saat di hubungi, Kamis 
(11/03). 

Luth�iyah mengatakan, per-
mintaan yang diajukan oleh pe-
dagang lantaran untuk mencegah 
timbulnya klaster baru. Sebab 
pedagang akan bertemu dengan 
penjual dengan tatap muka. “Penjual 
makanan, mereka ini memegang 
megang makanan dan makanan 
tidak bisa diseprot,” katanya

prioritas utama adalah tenaga ke-
sehatan dan pekerja di bidang ke-
sehatan. Disusul petugas pelayan 
publik dan lansia. Vaksinasi dosis 
kedua untuk nakes belum selesai,” 
terangnya.

Namun, Dinkes Kota Surabaya 
berupaya untuk memfasilitasi ke-
inginan para pelaku UMKM untuk 
masuk dalam skala  prioritas 
vaksinasi.“Kita belum bisa memasti-
kan kapan akan divaksinasi, karena 
menunggu distribusi vaksin dari 
pusat,” pungkasnya.(ard) 

Untuk itu, kata dia, para pe-
dagang harus diprioritaskan dan 
jawaban dari Dinas Kesehatan me-
nyampaikan akan menunggu ke-
datangan vaksin.“Vaksin ini datang-
nya bertahap dan kami meminta tadi 
agar pedagang UMKM makanan ini 
diprioritaskan,” tuturnya

Sementara itu, Sekretaris Dinkes 
Kota Surabaya drg Yohana Susi men-
jelaskan, vaksinasi dilakukan secara 
bertahap. Karena distribusi vaksin 
oleh pemerintah pusat juga ber-
tahap.“Sesuai intruksi pemerintah 

Pemkot Surabaya Telah Vaksinasi Corona 172.272 orang 

Kepala Dinas Kesehatan Febria Rachmanita

Tampilan aplikasi berbasis website olaskembar.id
yang lolos 20 besar WSIS Prizes 2021
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A L A N G –  P a r a  m u s i s i Mmaupun kru panggung 
serta pelaku bisnis yang 

berkaitan dengan even hiburan, 
boleh bernafas lega. Pasalnya, 
pemerintah Kota Malang tengah 
bersiap mengeluarkan izin untuk 
perhelatan konser musik.

Hal tersebut berdasar pada 
pernyataan Menteri Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno yang 
mendapat dukungan dari  Ke-
polisian untuk pelaksanaan ke-
giatan masyarakat, berupa even 
musik hingga pekan olahraga.

Walikota Malang, Sutiaji mengata- 
kan konser musik di Kota Malang 
dan beragam even lainnya dizinkan 
asalkan PPKM Mikro juga tetap 
jalan. “Boleh, justru saya kemarin 
mengusulkan PPKM Mikro tetap 
berjalan, tapi ekonomi perlahan-
lahan juga ikut tumbuh dan naik 
sampai 100 persen,” ucap orang 
nomor satu di Kota Malang itu.

Meski demikian, Sutiaji belum 
menjelaskan secara rinci, prosedur 
yang harus diterapkan ketika per-
gelaran konser musik diperboleh-
kan di Kota Malang. Namun dirinya 

tahankan status kezonaan wilayah. 
Sehingga, kini wilayah yang masih 
berada di zona kuning akhirnya bisa 
berada di zona hijau.Artinya, jika 
memang ada even yang meng-
undang massa, pihaknya akan benar- 
b e n a r  m e m p e r k e t a t  a t u r a n 
protokol kesehatan pencegahan 
Covid-19.

“Hingga saat ini, kami ingin 
mempertahankan status di zona 
kuning. Kerja keras yang kami laku-
kan, tenaga dan lain-lain diharap-
kan tidak menjadi liar karena kita 
membuat satu kegiatan kerumunan 
tanpa protokol kesehatan,” tandas 
dia.

Sebagai informasi, Menteri 
Pariwisata dan Ekonomi Kreatif 
Sandiaga Uno sebelumnya menge-
klaim Kapolri Jenderal Listyo Sigit 
Prabowo telah memberi izin di-
adakannya acara yang mengumpul-
kan orang banyak. Seperti page-
laran musik dan seni budaya.

Namun, menurut Sandi, ada syarat 
yang harus dipenuhi oleh setiap 
penyelenggara. Yakni, harus menerap- 
kan protokol kesehatan yang ketat 
dengan memenuhi unsur CHSE, 
yakni Cleanliness (Kebersihan), 
Health (Kesehatan), Safety (Ke-
amanan), dan Environment Sustai-
nability (Kelestarian Lingkungan). 
(ist)

tetap mengingatkan kepada masya-
rakat, agar protokol kesehatan tetap 
jalan dan PPKM Mikro juga harus 
diterapkan sampai pandemi Covid-
19 selesai.

Sutiaji pun optimistis, apabila 
kesadaran masyarakat mulai ter-
bangun dengan baik, maka penam-
bahan kasus Covid-19 di Kota Malang 
dapat berkurang. Dengan demikian, 
makan sektor ekonomi dalam mulai 
berjalan dan perlahan-lahan bakal 
mulai bangkit kembali seperti sedia 
kala.

“Harapan kami kesadaran masya- 
rakat terbangun dengan baik saat 
PPKM Mikro ini. Dan ekonomi se-
karang masih 50 persen. Saya sudah 
buka sampai 75 persen pelan-pelan 
harus sampai 100 persen,” terang-
nya.

Sementara itu, Kapolresta Malang 
Kota, Kombes Pol Leonardus Simarmata 
mengatakan, pihaknya masih me-
nunggu aturan teknis akan proses 
pengamanan apabila pagelaran musik 
dan seni budaya kembali digelar. 
Utamanya, berkaitan dengan pro-
tokol kesehatan pencegahan Covid-
19 di keramaian.“Kami belum ada 
petunjuk langsung, nanti akan ada 
petunjuk teknisnya, itu yang kita 
tunggu,” kata dia.

Sampai saat ini, lanjut Leo, Kota 
Malang masih akan tetap memper-

Kota Malang  dengan Syarat Prokes KetatIzinkan Konser Musik

akarta- Bantuan Internet oleh JKementerian Pendidikan dan 
Kebudayaan ( Kemendikbud) 

mulai disalurkan hari ini, Kamis 
(11/03) hingga 15 Maret 2021. 
Namun, bagi siswa, tenaga pengajar 
hingga mahasiswa dan dosen yang 
belum mendapatkan kuota ini 
karena nomor HP/ponselnya ber-
ubah, Kemendikbud memastikan 
bantuan bisa diterima di waktu yang 
berbeda. 

Dilansir dari kanal Youtube 
Kemendikbud kemungkinan, pe-
nerima baru akan menerima bantuan 
pada bulan April 2021 mendatang. 
Begitu pula bagi yang belum pernah 
mendapat subsidi kuota tahun lalu. 

Siswa atau tenaga pengajar yang 
nomor ponselnya berubah bisa 
melapor ke pimpinan satuan pen-
didikan masing-masing, dalam hal 
ini sekolah atau satuan lebih tinggi, 
untuk mendapatkan kuota pada 
bulan April. Nantinya, pimpinan 
operator di satuan pendidikan tinggal 
mengunggah Surat Pernyataan 
Tanggung Jawab Mutlak (SPTJM) 
untuk nomor yang berubah atau 
nomor yang baru ke laman verval-
ponsel.data.kemdikbud.go.id bagi 
jenjang PAUD, SD hingga SMA atau 
pddikti .kemdikbud.go. id bagi 
perguruan tinggi. 

Mendikbud Nadiem Anwar 
Makarim sendiri  mengatakan 
subsidi kuota internet tahun 2021 

memiliki pengecualian. Nadiem 
menerangkan penerima bantuan 
internet bulan November-De-
sember 2020 yang penggunaannya 
kurang dari 1 GB, tidak akan me-
nerima subsidi kuota tahun ini. 
"Artinya memang tidak digunakan 
data yang digunakan dengan ber-
bagai alasan," kata Nadiem. 

Nadiem mengingatkan, pene-
rima bantuan subsidi kuota internet 
bulan November-Desember akan 
otomatis mendapat bantuan kuota 
internet tahun 2021. "Sehingga, pe-
mimpin satuan pendidikan tidak 
perlu lagi mengunggah Surat Per-
nyataan Tanggung Jawab Mutlak 
(SPTJM) lagi untuk yang sudah me-
nerima bantuan November-Desember," 
ungkap Nadiem. 

Kebijakan bantuan kuota data 
internet disalurkan selama tiga 
bulan sejak bulan Maret 2021. Dalam 
paparannya, Mendikbud menerang-
kan bahwa peserta didik PAUD 
mendapat 7 GB/bulan. Lalu, peserta 
didik jenjang pendidikan dasar dan 
menengah mendapatkan 10 GB/ 
bulan, dan pendidik PAUD dan 
jenjang pendidikan dasar dan 
m e n e n g a h  m e n d a p a t k a n  1 2 
GB/bulan. Sedangkan, mahasiswa 
dan dosen mendapat 15 GB/bulan. 

"Bantuan akan disalurkan pada 
tanggal 11-15 setiap bulan dan 
berlaku selama 30 hari sejak 
diterima,” ujarnya. Mendikbud 

menjelaskan berdasarkan masukan 
masyarakat, keseluruhan bantuan 
kuota data internet di tahun 2021 
merupakan kuota umum yang dapat 
digunakan untuk mengakses semua 
laman dan aplikasi.

Kecuali yang diblokir oleh 
Kementerian Komunikasi dan 
Informatika (Kemenkominfo) serta 
daftar pengecualian yang tercantum 
pada situs resmi bantuan kuota data 
internet  Kemendikbud:  http: 
//kuota-belajar. kemdikbud.go.id 
seperti Instagram, TikTok dan 
aplikasi lainnya.(ist) Mendikbud, Nadiem makarim
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Belum Terima Kuota Belajar? Sabar, Pencairan hingga 15 Maret

Walikota Malang Sutiaji

BANTUAN KUOTA DATA INTERNET 2021
Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Rincian Bantuan

Paket	Kuota	Data	Internet	Di	Atas	Merupakan	Paket	Akses	All	Network	Dengan	Pembatasan	Akses	Kepada	:	

1. Situs yang diblokir oleh kementerian komunikasi  dan informatika ; serta
2. Situs dan aplikasi media sosial seperti twitter, Facebook, dan Instagram 

7 gb
Bulan

10 gb
Bulan

12 gb
Bulan

15 gb
Bulan

Peserta 
Didik
Jenjang 
PAUD 

Peserta 
Didik
Jenjang 
pendidikan
dasar dan
menengah 

pENDIDIK
Jenjang 
pAUD DAN
pENDIDIKAN 
DASAR DAN
MENENGAH

dOSEN DAN
MAHASISWA
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Foto : http://www.bandaneiragrooming.com/

Impession

H A R I A N

Andika Ramadhan 
Febriansyah
Anak	Jalanan	yang	Kini	Jadi	CEO	

“Orang hebat tidak dilahirkan dari kesenangan dan kenyamanan. Mereka 

dibentuk oleh kesulitan, tantangan, dan air mata. Jangan pernah menyerah," 

kata Andika Ramadhan Febriansyah. Itulah salah satu motivasi yang dia pegang 

hingga bisa mengubah hidupnya dari anak jalanan menjadi seorang CEO.
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Impression

mengaku	 bersemangat 	 untuk	
mengajak	dan	merangkul	anak-anak	
muda	 di	 mana	 pun	 berada	 untuk	
menggapai	mimpinya.	"Karena	tidak	
ada	 yang	 tidak	 mungkin	 jika	 kita	
terus	 konsisten.	 Ini	 visi	 besar	 saya	
dan	 Clorismen	 untuk	 memajukan	
anak	 muda	 Indonesia 	 dalam	
merubah 	 diri 	 dan 	 semangat 	

membangun	usaha,"	jelas	dia.
	 Dika	 mengatakan,	 jika	 hari	 ini	

Anda	hidup	susah,	kesulitan,	dan	jauh	
dari	 kesenangan,	 maka	 Anda	 harus	
bekerja	 keras	 10	 kali	 lipat	 untuk	
keluar	 dari	 kehidupan	 seperti	 itu.	
"Anda	 tidak	 bisa	 belajar	 sekadar	
belajar,	bekerja	sekadar	kerja,	usaha	
sekadar	usaha,"	kata	dia.	(ist)

memiliki	uang	untuk	membayar	biaya	
masuk	sebesar	Rp	4	 juta.	"Waktu	itu	
saya	benar-benar	hidup	di	jalanan	dan	
orangtua	 saya	 pun	 tidak	 memiliki	
kemampuan	 untuk	 membayarnya.	
Jadi	 uang	 Rp	 4	 juta	 itu	 jelas	 sangat	
besar	sekali	dan	saya	tidak	tahu	dari	
mana	 saya	 harus	 mendapatkannya,"	
ujar	Dika.	

Mendapat	bantuan	dari	beberapa	
pihak,	Dika	akhirnya	bisa	melakukan	
pendaftaran	 ulang	 di	 UNJ.	 Per-
masalahan	 tak	 selesai	 begitu	 saja.	
Dika	 mengaku	 bahwa	 finansialnya	
masih	 belum	 membaik	 untuk	
mencukupi	 kebutuhan	 sehari-hari	
dan	berbagai	tugas	kampus.	Dia	pun	
berjuang	dengan	berjualan	roti,	risol,	
dan	menjadi	guru	les.	

"Setiap	semester	pun	saya	selalu	
kebingungan	karena	takut	tidak	bisa	
lanjut	 studi	 karena	 tidak	 ada	uang,"	
papar	 Dika.	 Permasalahan	 biaya	 ini	
akhirnya	 selesai	 pada	 2015	 ketika	
Dika	 mendapatkan	 beasiswa	 dari	
Bidik	Misi.	Ia	pun	tidak	lagi	takut	tak	
bisa	kuliah	karena	persoalan	biaya.	

Dika,	 yang	 saat	 ini	menjadi	CEO	
sebuah	 perusahaan	 bernama	
Clorismen,	 tak	 begitu	 saja	 langsung	
menduduki	 tampuk	 pimpinan.	
Clorismen	didirikan	pada	2016.	Dika	
mengawalinya	 sebagai	 karyawan	
yang	 bertugas	 melakukan	 packing	
produk.	 Saat	 itu,	 Dika	 juga	 belum	
lulus	kuliah.	

Karena	saat	itu	Clorismen	masih	
pada	 tahap	 merintis,	 Dika	 juga	
membantu	sebagai	customer	service	
untuk	penjualan	produk.	Pada	tahun	
pertama,	 Clorismen	 tumbuh	 pesat	
dan	 permintaan	 semakin	 tinggi.	
Clorismen	 merupakan	 brand	 asli	
Indonesia	yang	menawarkan	produk	
khusus	perawatan	pria	pertama	yang	
dipasarkan	 secara	 eksklusif	 melalui	
internet.	

"Dan	pada	2018,	kami	membuka	
peluang	 usaha	 di	 mana	 pihak	 luar	
bisa	 bermitra	 dengan	 Clorismen	
untuk	 menjadi	 distributor/reseller	
produk	 kami	 di	 berbagai	 daerah,"	
ucap	 Dika.	 "Saya	 dipercaya	 untuk	
m e n j a d i 	 K e p a l a 	 B u s i n e s s 	
Deve lopment 	 d i 	 C lor i smen . 	
Alhamdulillah	 strategi	 yang	 saya	
lakukan	 berhasil.	 Omset	 Clorismen	
kian	tumbuh	dari	hari	ke	hari,"	kata	
dia.	

Tepat	satu	tahun	setelah	itu,	atau	
pada	 2019,	 Dika	 dipercaya	 untuk	
memegang	penuh	binis	Clorismen	ini	
sebagai	CEO	di	Clorismen	hingga	saat	
ini . 	 "Alhamdulil lah 	 sekarang 	
Clorismen	sudah	memiliki	1000	lebih	
seller	 yang	 tersebar	 di	 seluruh	
wilayah	Indonesia,"	kata	Dika.

	Meski	demikian,	Dika	 tak	cepat	
puas. 	 Menurut	 dia, 	 apa	 yang	
didapatnya	 saat	 ini	 baru	 awal	 dari	
suatu	proses	pencapain.	Pesan	untuk	
kalian	 yang	 sedang	 berjuang	 Dika	

isah	perjuangannya	
semasa	 sekolah	
dari	 SMA	 hingga	
kini	 menjadi	 CEO	
sebuah	perusahaan	
pun	 viral	 di	media	
sosial	 dan	 men-
dapatkan	 respons	
positif.	 Kisah	 itu	

dibagikan	 Andika	 melalui	 akun	
Instagram	 dan	 TikTok	 miliknya,	
@andikaramadhanf.		

"Karena	kita	 tak	pernah	tau	apa	
yang	 Allah	 rencanakan	 untuk	 masa	
depan	 kita,"	 tulis	 Andika	 di	 akun	
TikToknya.	 @andikaramadhanf	
Karena	kita	tak	pernah	tau	apa	yang	
Allah	rencanakan	untuk	masa	depan	
kita	 ????	 #nostalgia	 #nostalgiasma	
#clorismen	#bisnis	#sekolahmaster	?	
Nostalgia	Di	SMA	-	Paramitha	Rusady	
Bagaimana	kisah	perjuangan	Andika?	
Pernah	 menjadi	 penjual	 peyek	
bayam.

	 Siapa	 Andika?	 Sembilan	 tahun	
lalu,	ia	menjadi	penjual	peyek	bayam	
dan	 telah	 selesai 	 menempuh	
pendidikan	 di	 SMA	 Master	 alias	
Masjid	 Terminal,	 sebuah	 sekolah	 di	
area	 terminal	 Depok	 yang	 dikelola	
oleh	Yayasan	Bina	Mandiri.	

Dika	 masuk	 SMA	 di	 Sekolah	
Master	 itu	pada	2009.	 "Di	 tahun	 itu	
saya	bukanlah	anak	yang	berprestasi	
secara	 akademik.	 Saya	 masuk	 ke	
sekolah	 tersebut	 karena	 saya	
dikeluarkan	dari	sekolah	sebelumnya	
karena	saya	bolos	sekolah	berbulan-
bulan	pada	2008,"	ujar	Andika.

Ketika	 Dika	 dikeluarkan	 dari	
sekolah,	 orangtuanya	 tidak	 mampu	
menyekolahkan	dia	lagi	karena	tidak	
memiliki	 biaya.	 Setelah	 keluar	 dari	
sekolah,	selama	1	tahun	Dika	hidup	di	
jalanan	 dan	 menjadi	 pengamen,	
pedagang,	serta	pekerja	kasar	untuk	
bertahan	 hidup.	 Pada	 2009,	 Dika	
mengetahui	 Sekolah	 Master	 dan	
menempuh	pendidikan	di	sana.	

"Saya	 bisa	 sekolah	 di	 Master	
dengan	gratis	sehingga	orangtua	tidak	
perlu	 bingung	 memikirkan	 bayaran	
sekolah	seperti	di	sekolah	formal,"	ujar	
Dika.	Semasa	mengenyam	pendidikan	
di	 Sekolah	 Master,	 Dika	 mengaku	
setiap	pagi	menjadi	tukang	plastik	di	
Pasar	Kemiri,	Kota	Depok.	Pada	siang	
harinya,	 dia	 juga	berjualan	 roti	 serta	
kue-kue	 basah	 di	 sekolah,	 serta	 tak	
melupakan	belajar	dan	berorganisasi.	

"Pencapaian	 terbaik	 saat	 SMA	
adalah	 ketika	 saya	 terpilih	 menjadi	
Ketua	 OSIS	 pertama	 di	 Sekolah	
Master	 dan	 ketika	 saya	 berhasil	
masuk	ke	kampus	negeri	pada	tahun	
2012	di	Universitas	Negeri	 Jakarta,"	
kata	Dika.	

Pada	2012,	kata	Dika,	dia	diterima	
di	kampus	Universitas	Negeri	Jakarta	
(UNJ).	 Akan	 tetapi,	 pada	 saat	 yang	
sama,	 dia	 hampir	 saja	 gagal	 lolos	 di	
tahap	 pendaftaran	 karena	 tidak	

K

Foto : Instagram/afgan.rossa
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TIDAK 
HanyaKaki, 
Kutu Air 
Bisa Serang 
Sekujur Tubuh

Kutu	air	berisiko	tinggi	dialami	
orang 	 yang 	 kurang 	 men jaga	
kebersihan	 kaki.	 Seperti	 jarang	
ganti	 kaus	 kaki	 atau	 terbiasa	
menggunakan	sarana	publik,	kolam	
renang,	 sering	 olahraga	 di	 pusat	
kebugaran.	Penularannya	 juga	bisa	
melalui	 lantai,	sepatu	juga	handuk.	
Selain	itu	rutinitas	harian	pun	bisa	
menyebabkan	penularan	kutu	air.	

Beberapa	 orang	 sering	 anggap	
remeh	 timbulnya	 kutu	 air.	 Sebab	
gejala	yang	dialami	hanya	rasa	gatal	
dan	berpikir	akan	reda	dalam	waktu	
singkat.	 Sebaiknya	 harus	 segera	
ditangani	 dengan	 tepat,	 karena	
dalam	 kondisi	 lama	 dapat	 mem-
buruk	 dan	 menyebar	 ke	 bagian	
tubuh	yang	 lain.	 Efek	paling	parah	
bahkan	 menyebabkan	 peradangan	
pada	kelenjar	getah	bening.

inea	pedis	yang	akrab	disebut	Tkutu	air	adalah	infeksi	jamur	
menular	 pada	 kulit	 kaki.	

Biasanya	mengenai	sela	jari-jari	kaki,	
telapak	kaki,	dan	bagian	lateral	kaki.	
Tak	 hanya	 area	 kaki,	 kutu	 air	 bisa	
menyerang	 tangan,	 paha, 	 dan	
anggota	 tubuh	 lain	 yang	 ter-
kontaminasi	kulit	yang	terkena.

Hal	 ini	 disebabkan	 oleh	 ke-
lembapan	 yang	 berlebihan	 pada	
area	 kaki	 sehingga	 menyebabkan	
infeksi 	 jamur. 	 Padahal 	 dalam	
kondisi	normal,	jamur	secara	alami	
hidup	di	permukaan	kulit	manusia.

Penyebab	 penyakit	 ini	 adalah	
aktivitas	 seluruh	 golongan	 jamur	
dermato�ita.	 Paling	 sering	 dipicu	
oleh	 jamur	 Trichophyton	 rubrum,	
Trichophyton	mentagrophytes,	dan	
Trichophyton	 epidermophyton	
�loccosum.	

Kebiasaan yang Bisa 
Menghilangkan 

Kutu Air
Ÿ Pakai	sandal,	jangan	

berjalan	tanpa	alas	kaki	di	
lantai	yang	basah	atau	
lembab.

Ÿ Ganti	kaus	kaki	maksimal	
dua	hari	sekali.

Ÿ Ganti	sepatu	secara	
berkala.

Ÿ Keringkan	kaki	sebelum	
pakai	sepatu.	Selain	bau,	
kondisi	lembab	disukai	
jamur.

Empat 
Bahan Alami 

Obati Kutu Air
MINYAK	TEA	TREE
Minyak	 ini	 berasal	 dari	 daun	 teh	
(Melaleuca	alternifolia)	yang	tumbuh	
di	 Australia.	 Sebagai	 antiseptik,	
minyak	 daun	 teh	 sangat	 ampuh	
membasmi	jamur	dan	bakteri.	Selain	
lazim	untuk	mengobati	luka	juga	bisa	
mengatasi	 kuku	 kekuningan	 dan	
jerawat.	 Cara	 menggunakannya	
cukup	 degan	 dioleskan	 pada	 kulit	
yang	sakit.	Minyak	ini	bisa	didapat	di	
toko	kecantikan.

JERUK	PAHIT
Jeruk	pahit	atau	 jeruk	sevilla	adalah	
percampuran	 dari	 jeruk	 pomelo	
(jeruk	Bali)	dan	jeruk	Mandarin.	Jeruk	
yang	bernama	latin	Citrus	aurantium	
ini	 sering	 dijadikan	minyak	 esensial	
dan	 parfum	 karena	 penguapannya	
tinggi	 dan	 aromanya	 yang	 kuat.	
Mengingat	 minyak	 ini	 juga	 bagus	
untuk	 membakar	 lemak,	 peng-
gunaannya	harus	dengan	dioplos	air.	
Jangan	 langsung	 diaplikasikan	 agar	
kulit	tidak	kepanasan.

MINYAK	BUNGA	
MATAHARI
Minyak	 bunga	 matahari	 telah	
lama	 dipercaya	 untuk	 melawan	
bakteri	dan	jamur.	Minyak	ini	dibuat	
dengan	 mengekstrak	 biji	 bunga	
matahari	yang	 lazim	ditemukan	di	
toko	 kecantikan	 atau	 toko	 bahan	
dapur.	 Cara	 mengaplikasikannya	
dengan	 dioles	 ke	 kulit	 yang	 sakit.	
Pastikan	 Anda	 memilih	 minyak	
bunga	matahari	yang	dibuat	untuk	
kulit,	bukan	untuk	memasak.

TEH	HIJAU
Selain	 nikmat	 diseduh,	 teh	 hijau	
juga	 baik	 untuk	 kesehatan	 kulit.	
Kandungan	polifenol	bisa	berguna	
sebagai	antijamur.	Kulit	kaki	akan	
bebas 	 dar i 	 kemerahan 	 dan	
pengelupasan.	Sayangnya,	teh	hijau	
tak	 bisa	 memberikan	 hasil	 yang	
cepat	dan	hanya	bisa	meringankan	
gejala	kutu	air.(ist)
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juga	telah	melihat	ada	peralihan	ke	
moda	transportasi	yang	lebih	aman	
dan	berkelanjutan,"	kata	Michimasa	
Fujino	 sebagai	 Presiden	 dan	 CEO	
Honda	Aircraft	Company	dalam	rilis	
yang	diterima	detikcom.

"Pengiriman	 HondaJet	 secara	
cepat	ke	 level	 sebelum	Covid	pada	
akhir	 tahun,	 menunjukkan	 bahwa	
konsumen	 di	 seluruh	 dunia	 terus	
memilih	 HondaJet.	 Ini	 termasuk	
banyak	 pemilik	 jet	 bisnis	 pertama	
kali 	 yang	 menyadari 	 manfaat	
bepergian	 secara	 pribadi.	 Kami	
percaya	bahwa	HondaJet	akan	terus	
berkontribusi	 dalam	 pemulihan	
pasar	 penerbangan	 bisnis	 global,"	
sambungnya.

HondaJet	Elite	menggabungkan	
banyak	 inovasi	 teknologi	 Honda	

Aircraft,	termasuk	kon�igurasi	Over-
The-Wing	Engine	Mount	(OTWEM)	
yang	unik,	hidung	dan	sayap	Natural	
Laminar	 Flow	 (NLF),	 dan	 badan	
pesawat	komposit.	Pesawat	ini	juga	
didukung	 oleh	 GE	 Honda	 Aero	
Engines	HF120.

Semua	kemajuan	ini	berkontribusi	
pada	 kinerja	 pesawat	 yang	 superior,	
e�isiensi	 ruang	 badan	 pesawat	 yang	
dimaksimalkan	 sehingga	 menjadikan	
kabin	 pesawat	 yang	 terbesar	 di	
kelasnya.	 HondaJet	 Elite	 memiliki	
fasilitas	 dapur	 kapal	 yang	 lengkap,	
kamar	 kecil	 pribadi	 yang	 dilengkapi	
dengan	 tempat	 duduk	 opsional	 dan	
sistem	suara	Bongiovi.

Honda	 mengklaim	 pesawat	
miliknya	 ini	 menjadi	 jet	 tercepat	
dengan	jarak	tempuh	terjauh	sekitar	

Tak	 hanya	melulu	 soal	
mobil 	 dan	 sepeda	
motor,	 kini	 Honda	

terus	berkembang	dan	mulai	
memproduksi	 pesawat	 jet.	
Honda	 Aircraft	 Company	
mengumumkan 	 b ahwa	
HondaJet	menjadi	jet	terlaris	
di	 kelasnya	 untuk	 2020,	
berdasarkan	 angka	 yang	
diberikan	 oleh	 General	
Aviation	 Manufacturers	
Association.

Selama	 2020,	 Honda	
Aircraft	 mengirimkan	 31	
pesawat	 terbang	 ke	 pel-
anggan	 di	 Amerika	 Utara,	
Amerika	 Latin,	 Eropa,	 dan	
Asia.	Pada	tahun	yang	sama,	
Honda	 Aircraft	 Company	
memperluas	jejak	globalnya	dengan	
serti�ikasi	 tipe	 di	 Pakistan	 dan	
Rusia.

Sejak	mendapatkan	serti�ikasi	tipe	
dari	 Federal	 Aviation	 Administration	
(FAA)	pada	akhir	2015,	HondaJet	terus	
membuktikan	 dirinya	 sebagai	 jet	
paling	maju	dalam	kategori	ini	dengan	
mencapa i 	 beberapa 	 tonggak	
penerbangan.	 Armada	HondaJet	 juga	
terus	berkembang	hingga	saat	ini,	lebih	
dari	 170	 pesawat	 HondaJet	 telah	
dioperasikan	di	seluruh	dunia	dengan	
lebih	dari	68.000	jam	terbang.

"Meskipun	 pandemi	 Covid-19	
telah	 menyebabkan	 penurunan	
dalam	pengiriman	jet	bisnis	secara	
keseluruhan	 dibandingkan	 tahun-
tahun	 sebelumnya,	 namun	 kami	

1.437	mil	dan	mampu	meraih	
ketinggian	udara	 tertinggi	di	
k e l a s n y a . 	 Ta k 	 h a n y a	
serti�ikasi	 JCAB,	 Honda	 Elite	
juga	 sudah	 mendapatkan	
pengakuan	 dari	 Amerika	
( F e d e r a l 	 A v i a t i o n	
Administration), 	 Eropa	
(European	 Aviation	 Safety	
A g e n c y ) , 	 d a n 	 I n d i a	
(Directorate	 General	 of	 Civil	
Aviation).

Merek	Honda	rupanya	tak	
hanya	 memproduski	 mobil	
dan	 motor	 saja.	 Ada	 juga	
pesawat	 terbang	 yang	 di-
produksi	 oleh	 Honda	 yakni	
HondaJet.	Kini	untuk	pertama	
kalinya	HondaJet	mendarat	di	
Indonesia	 yang	 merupakan	

bagian	dari	perjalanan	ke-26	negara	
oleh	 konsumen	HondaJet	 Julian	 dan	
Kim	 Macueen	 selama	 80	 hari.Kini	
untuk	 pertama	 kalinya	 HondaJet	
mendarat 	 d i 	 Indones ia 	 yang	
merupakan	 bagian	 dari	 perjalanan	
ke-26	 negara	 oleh	 konsumen	
HondaJet	 Julian	 dan	 Kim	 Macueen	
selama	80	hari.	Foto:	Dina	Rayanti

Sebelumnya	 HondaJet	 juga	
pernah	 mampir	 untuk	 pertama	
kalinya	ke	Indonesia,	pada	September	
2017,	 tepatnya	 di	 Bandara	 Halim	
Perdana	 Kusuma.	 Sayangnya	 bagi	
orang	 Indonesia	 yang	 berminat,	
HondaJet	belum	dipasarkan	di	Tanah	
Air.	 Ditaksir	 harga	 HondaJet	 sekitar	
US$	 5,25	 juta	 atau	 sekitar	 Rp	 73,5	
miliar.	Mau	memesannya?(ist)

LARIS MANIS 
PESAWAT JET HONDA 
Rp 73,5 MILIAR, MAU?

Foto	:	www.extremetech.com
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Rambut Kering? 
dengan Beri Nutrisi 

4 Bahan Alami Ini
pakah	rambumu	kering?	Pemicunya	sangat	beragam.	Mulai	dari	kurang	Anutrisi,	terlalu	sering	keramas,	terlalu	sering	menggunakan	pengering	
rambut	dan	lain-lain.	Rambut	yang	kering	juga	seringkali	disertai	dengan	

berbagai	masalah	lainnya,	seperti	kusam,	bercabang,	dan	mudah	patah.
Walhasil	penting	bagi	kita	untuk	senantiasa	menjaga	kelembapan	rambut.	

Selain	menggunakan	produk	perawatan	rambut,	kita	juga	bisa	menggunakan	
bahan-bahan	 alami	 untuk	menutrisi	 rambut.	 Jika	 kamu	 ingin	menggunakan	
bahan	alami	untuk	atasi	rambut	kering,	simak	artikel	berikut,	ya

Minyak Zaitun
Minyak	zaitun	

memiliki	banyak	
manfaat	bagi	tubuh,	
termasuk	bagi	
rambut.	Dengan	
mengoleskan	minyak	
zaitun	pada	rambut	
secara	rutin,	akan	

menambah	nutrisi	dan	melembapkan	rambut	
kembali.

Untuk	cara	pemakaian,	Ladies	bisa	
gunakan	minyak	zaitun	dengan	campuran	
bahan	lain	seperti	alpukat	dan	madu	untuk	
dijadikan	masker	rambut.	Jika	ingin	simpel,	
Ladies	bisa	oleskan	minyak	zaitun	ke	rambut	
secara	merata	satu	jam	sebelum	keramas.

Lidah Buaya
Selanjutnya	

adalah	lidah	buaya.	
Selain	bagus	untuk	
mengatasi	rambut	
rontok,	lidah	buaya	
juga	memiliki	banyak	
manfaat	lain	bagi	
rambut,	termasuk	

untuk	melembapkan	rambut	yang	
kering.Sebelum	menggunakan	lidah	buaya,	
pastikan	Ladies	mengupas	kulitnya	terlebih	
dahulu.	Setelahnya,	ambil	isian	lidah	buaya	
yang	berbentuk	gel,	kemudian	oleskan	pada	
rambut	secara	merata.	Diamkan	selama	satu	
jam,	lalu	keramaslah	seperti	biasa.

Minyak Kelapa
Minyak	kelapa	

juga	memiliki	peran	
yang	bagus	bagi	
rambut	kering.	Selain	
dapat	melembapkan,	
minyak	kelapa	
mampu	membantu	
memperbaiki	rambut	

rusak	serta	menguatkan	rambut	yang	
rapuh.Ladies	bisa	menggunakan	minyak	
kelapa	15-30	menit	sebelum	keramas.	Jika	
ingin	menjadikan	kondisioner,	campurkan	2-
3	tetes	minyak	kelapa	pada	kondisioner.

Yogurt
Yang	terakhir	adalah	

yoghurt.	Bukan	hanya	
baik	dikonsumsi,	yogurt	
yang	kaya	akan	asam	
laktat	juga	dapat	
membantu	
melembapkan	dan	
menghilangkan	kotoran	

pada	rambut.Untuk	cara	pemakaiannya,	Ladies	
bisa	oleskan	yoghurt	secara	merata	ke	seluruh	
rambut	dan	kulit	kepala.	Setelahnya	diamkan	15-
30	menit	lalu	lanjutkan	dengan	keramas.
Jadi,	itulah	4	bahan	alami	yang	mudah	
didapatkan	serta	dapat	membantu	masalah	
rambut	kering.	Tidak	sulit,	bukan?	Semoga	
bermanfaat	ya!(ist)
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Target	Swasembada	...	(dari	hal	1)

H A R I A N

roduksi garam nasional hingga Pawal 2021 masih tertahan di 
angka 1,3 juta ton. Angka 

tersebut masih jauh dari target 
produksi yang ditetapkan oleh Pe-
merintah Indonesia pada 2020 dengan 
total mencapai 3 juta ton. Produksi 
yang masih rendah, disebabkan ka-
rena curah hujan yang masih tinggi.

Deputi Bidang Koordinasi Sumber 
Daya Maritim Kemenko Maritim 
dan Investasi Safri Burhanuddin 
menyatakan target swasembada 
garam industri yang semula di-
canangkan pada 2022 akan molor. 
Safri menjelaskan target itu tak ter-
capai karena adanya lonjakan in-
dustri baru yang membutuhkan bahan 
baku garam dalam kurun 5 tahun 
terakhir sehingga membuat proyeksi 
pemerintah bergeser.

Sementara bagi garam konsumsi 
dipastikan tetap dapat dipenuhi dari 
dalam negeri. Safri bahkan berani 
menyebut Indonesia mampu men-
capai swasembada garam konsumsi.

“Ada kebutuhan yang tidak bisa 
dihindari. Saya ingin sampaikan, 
kalau kita berbicara garam industri 
kita tidak bisa katakan swasembada. 
Sangat �luktuatif. Ketika kebutuhan 
raw material meningkat, kita enggak 
bisa penuhi alami. Enggak bisa 
semua diubah jadi lahan garam,” 
ucap Safri dikutip Kamis (11/03).

Safri mengklaim informasi lonjakan 
industri baru berbahan baku garam 
itu ia peroleh dari Kementerian Per-
industrian. Hasilnya kebutuhan 
garam saat ini naik hingga lebih dari 
3 juta ton per tahun, padahal se-
belumnya ada di kisaran 2 juta ton.

Menurutnya molornya target 
swasembada ini juga wajar karena 
kapasitas Indonesia untuk mening-
katkan produksi garam terbatas. Ia 
mencontohkan Australia dan India 

yang mampu memproduksi 300-
400 ton per hektare (Ha), sedang-
kan Indonesia hanya maksimum 
200 ton per Ha.

Dari sisi musim, kata dia, negara-
negara itu juga lebih unggul. Misal-
nya musim panas yang lebih panjang 
dan kelembaban yang lebih men-
dukung.“Tolong bedakan lahan kita 
dengan India dan Australia,” ucap 
Safri.

Di sisi lain, satu-satunya solusi 
peningkatan produksi yang bisa 
ditempuh tidak jauh-jauh dari in-
tensi�ikasi yang berarti mendongkrak 
produksi dari jumlah lahan yang 
sudah ada. Beda halnya dengan eks-
tensi�ikasi atau menambah lahan 
yang tidak bisa dilakukan karena 
pemerintah tengah berfokus me-
nanam mangrove.

Walhasil, sisa kebutuhan garam 
industri itu menurutnya harus di-
penuhi dari impor. Sebab produksi 
garam Indonesia per 2021 saja 
diperkirakan hanya 2,1 juta ton jauh 
di bawah kebutuhan yang diper-
kirakan mencapai 4 juta ton. Meski 
demikian, ia memastikan akan ber-
upaya mencegah terjadinya ke-
bocoran garam impor ke konsumsi. 
“Impor garam hanya boleh user. 
Pabrik yang butuh boleh impor, 
tidak boleh trading. Hanya raw 
material,” ucap Safri.
Harga	Garam	Petani	Anjlok

Asosiasi Industri Pengguna Garam 
Indonesia (AIPGI) nyatakan, harga 
garam konsumsi yang saat ini 
sedang anjlok disebabkan konsumsi 
masyarakat berkurang.Ketua AIPGI 
Toni Tanduk mengatakan, anjloknya 
harga garam petani disebabkan oleh 
belum pulihnya permintaan garam 
konsumsi oleh masyarakat. Per-
mintaan garam konsumsi oleh masya- 
rakat belum pulih sepenuhnya.

“Masyarakat masih mengurangi 
jajanan, ini berdampak pada ber-

ditas pergaraman oleh menteri 
perdagangan berdasarkan kini di-
dasarkan pada neraca pergaraman

Meski demikian, Sekretaris 
Ditjen Pengelolaan Ruang Laut KKP 
Hendra Yusran Siry mengatakan 
neraca pergaraman tersebut tetap 
dibuat oleh kementeriannya."Ini 
bergantung dengan stok garam 
tahun sebelumnya,  kemudian 
berapa produksi garam dan rencana 
tahun yang akan datang dan ke-
butuhan garam," ucapnya. 

Produksi garam dan rencana tahun 
akan datang yang dimaksud me-
rupakan hasil dari petambak garam 
rakyat dan badan usaha di dalam 
negeri pada tahun berjalan serta 
rencana tahun yang akan datang.

Sementara kebutuhan garam dan 
rencana tahun mendatang yang ia 
maksud adalah untuk konsumsi 
domestik dan nonkonsumsi pada tahun 
berjalan serta proyeksi berdasar-
kan tingkat pertumbuhan peng-guna.

Jika stok akhir tahun dan ren-
cana produksi tahun yang akan 
datang tidak mencukupi kebutuhan, 
baru lah impor dapat dilakukan.

Disamping itu, impor juga dapat 
dilakukan jika perkiraan stok dan 
produksi garam tahun berjalan hanya 
tersisa paling banyak 25 persen 
pada gudang garam rakyat, gudang 
garam nasional dan gudang garam 
Industri"Akan dibuat neracanya dan 
disampaikan ke menteri koordinator 
bidang perekonomian untuk dibahas 
dalam rapat lembaga," jelas Hendra.

Kemudian, setelah mendapat-
kan persetujuan impor, KKP akan 
mengatur tempat pemasukan, jenis, 
volume , waktu importasi, serta 
s t a n d a r  m u t u  g a r a m  i m p o r 
tersebut. "Dalam PP ini kami akan 
menetap-kan tempat pemasukan di 
mana saja garam itu bisa masuk 
untuk men-cegah kebocoran dan 
sebagainya," pungkasnya.(ist,ins)

kurangnya penggunaan garam,” 
kata Toni. 

Dia menjelaskan, konsumsi masya- 
rakat terhadap makanan di luar 
makanan pokok berkurang, sehingga 
permintaan atas garam pun ber-
pengaruh.Makanan di luar makanan 
pokok yang dimaksud adalah produk 
makanan UMKM, seperti keripik, 
jajanan pasar, makanan kaki lima, 
dan lain sebagainya.“Perihal harga 
garam tergantung supply dan demand,”  
ucapnya.

Menurutnya, penurunan konsumsi 
masyarakat selama pun berdampak 
pada penutupan usaha di sektor 
makanan. “Banyak rumah makan 
yang tutup akibat pademi,” ujarnya.

Toni menambahkan, harga garam 
juga dipengaruhi oleh mutu garam 
yang dihasilkan oleh petambak 
garam. Garam petambak merupa-
kan bahan baku garam konsumsi 
beriodium yang telah ditentukan 
standar mutu SNI. Garam petambak 
dengan kualitas warna kecoklatan 
pun akan kalah saing dengan garam 
petambak yang putih normal.“Harga 
garam perlu melihat mutu garam itu 
sendiri,” ujarnya.

Sebelumnya Mantan Menteri Susi 
Pudjiastuti mengatakan kontrol per-
dagangan atas kuota impor sering kali 
kurang tegas dalam pelak-sanaan 
aturannya, sehingga menye-babkan 
petani garam saat panen harganya 
malah jatuh di tingkat petani.
KKP	Tak	Berwenang

Sementara mengenai impor, Ke-
menterian Kelautan dan Perikanan 
(KKP) tak lagi memiliki wewenang 
rekomendasi untuk persetujuan 
impor garam konsumsi. Hal ter-
sebut tertuang dalam Peraturan 
Pemerintah (PP) nomor 27 tahun 
2021 tentang Penyelenggaraan 
Bidang Kelautan dan Perikanan.

Pasal 284 PP tersebut menye-
butkan persetujuan impor komo-
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angon- Tujuh orang kembali Ymeninggal dalam demon-
strasi menentang kudeta 

militer di Myanmar, Kamis (11/03).  
Meski mendapat kecaman dari 
berbagai pihak, Junta militer Myanmar 
menegaskan tetap akan memegang 
kendali di negara itu.

"Kami hanya mengendalikan negara 
ini untuk jangka waktu tertentu," 
kata juru bicara junta militer Myanmar 
Brigadir Jenderal Zaw Min Tun di-
kutip dari Reuters, Kamis (11/3). 

Brigjen Zaw Min Tun menam-
bahkan, militer tetap bersikeras 
akan kembali menggelar pemilu. 
Padahal mayoritas masyarakat ter-
masuk sebagian negara termasuk 
Indonesia menolak pemilu ulang di 
Myanmar."Kami akan mengadakan 
pemilihan dan menyerahkan ke-
kuasaan kepada partai pemenang," 
ucap dia.

Lebih lanjut, Brigjen Zaw Min 
Tun mengatakan, junta militer tidak 
hanya memegang kendali peme-
rintahan. Mereka juga membantu 
lebih dari 1.000 warganya yang 
dideportasi dari Malaysia.

Junta militer Myanmar mengu-

deta pemerintahan Aung Suu Kyi 
sejak 1 Februari lalu. Kudeta dipicu 
karena mereka menuding Partai 
NLD besutan Aung Suu Kyi berbuat 
curang dalam Pemilu.

Setelah kudeta, aksi protes dan 
demonstrasi besar-besaran terus 
terjadi di Myanmar. Beberapa negara 
dunia termasuk Indonesia dan PBB 
mengecam tindakan junta militer 
itu.

Tercatat sudah lebih dari 60 
warga sipil kehilangan nyawa akibat 
bentrokan berdarah dengan aparat. 
Selain itu, sebanyak 1.700 orang 
juga ditangkap.
Kecaman	PBB

Sementara itu, Dewan Keamanan 
Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) 
dengan suara bulat menyetujui 
sebuah pernyataan yang mengecam 
penggunaan kekerasan militer di 
Myanmar terhadap demonstran 
anti-kudeta yang damai. 

Seruan ini terjadi kedua kalinya 
hanya dalam waktu sebulan. Se-
banyak 15 anggota dewan PBB, 
termasuk Cina (mantan sekutu tra-
disional Burma) membuat per-
satuan yang langka terhadap 

utusan PBB untuk Myanmar, Christine 
Schraner Burgener agar segera 
mengunjungi negara tersebut. 
Diplomat Swiss itu diketahui telah 
berkontak dengan junta militer di 
Myanmar dan telah berulang kali 
meminta izin melakukan kunjungan 
ke sana.

Namun hingga saat ini, izin 
kunjungan itu belum diberikan. 
Pada 4 Februari, dewan PBB menge-
luarkan pernyataan yang menya-
takan "keprihatinan mendalam" 
atas peristiwa di Myanmar.

Diketahui, hanya berjalanan 
selama dua hari untuk merunding-
kan susunan kata dalam pernyataan 
itu.Kali ini, negosiasi teks lebih sulit 
dan para diplomat menuduh Cina 
sebagai sumber utama kesulitan.

Cina, secara tradisional meru-
pakan salah satu  pendukung utama 
Myanmar dan dalam kesepakatan 
PBB sebelum-nya, China diketahui 
kerap memblokir inisiatif penang-
gapan terhadap tindakan keras  
Myanmar pada orang-orang Rohingya. 
Saat ini, belum adanya komentar 
langsung dari delegasi Cina di 
PBB.(ist)

Myanmar.
Pernyataan baru DK PBB itu 

mengkritik militer di Myanmar, dan 
mengatakan bahwa dewan keamanan 
"Mengutuk keras penggunaan ke-
kerasan terhadap demonstran yang 
demo secara damai, termasuk ter-
hadap perempuan, pemuda dan 
anak-anak".

DK PBB tidak menggunakan 
kata 'kudeta' atau menyebutkan 
kemungkinan sanksi internasional 
terhadap para jenderal Myanmar 
yang merebut kekuasaan Januari 
lalu.

Dalam pernyataan yang ditulis 
di Inggris, PBB mengungkapkan 
keprihatinan yang mendalam pada 
pembatasan personel medis, masya- 
rakat sipil, anggota serikat pekerja, 
jurnalis dan pekerja media, dan 
menyerukan pembebasan segera 
semua yang ditahan secara se-
wenang-wenang.

"Dewan (PBB) menyerukan 
militer untuk menahan diri sepenuh-  
nya dan menekankan agar mereka 
mengikuti situasi dengan baik" 
seperti dilansir AFP, Kamis (11/03). 

Pernyataan itu juga mendesak 

Militer Myanmar Bersikukuh 
Kendalikan Negara, Janjikan Pemilu Ulang

Jendral min AUNG HLAING 
dari genosida hingga kudeta

Ke t e g a n g a n  ya n g  t e r j a d i  a n t a ra 
pemerintah sipil dan militer di myanmar 
berujung pada kudeta militer

Jendral Min Aung Hlaing mendadak 
menjadi sorotan dunia

Panglima militer Myanmar itu menjadi 
otak dari kudeta militer yang tgerjadi di 
negara itu

1974
Akademi Layanan Pertahanan PrajurIt 
Infanteri yang relatif sederhana ini terus 
mendapatkan promosi reguler dan nak 
pangkat 

2011
Ia dipilih untuk jabatan tertinggi militer 
sebagai panglima tertinggi

2016
dia beradaptasi dengan perubahan baik itu 
bekerja maupun tampil di acara publik

2016 - 2017
Militer mengintensi�kan tindakan keras 
terhadap etnis minoritas rohingnya di 
negara bagian Rakhine Utara

Februari 2020
Tatmadaw (militer Myanmar) menahan Aun 
San Kuu Yi, Presiden Win Myint dan para 
pemimpin senior lainnya


